

運動会へ向けて、結団式を行いました。

9月1日(月)の午前中、授業の間の時間を使って、体育館で、運動会結団式を行いました。今年の運動会スローガンは、「一生懸命優勝目指し、負けても勝っても、みんなで楽しんで、心に残る運動会」です。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今年の運動会は、開催時間や応援の参加者などに制限(裏面参照)はありますが、感染予防をしながら、精一杯行って参ります。子どもたちにとっては、その学年で行うことのできる唯一の運動会。スローガン通り、一生懸命に取り組み、心に残る運動会にしていきたいものです。練習時間も限られた中ですが、子どもたちは、よく頑張っています。5,6年生は、学校のリーダーとして、応援団の結成と応援合戦の練習や係活動でも下級生をリードする動きをつくっています。



結団式

9月19日(土)の午前中に開催予定の運動会。全員で、団結して取り組み、心に残る運動会にしましょう。努力した分、必ず思い出に残っていくものです。

1年生が、運動会を頑張るために旗を作りました!



「みんなでがんばろう」「たのしいうんどうかいにしよう」「みんながんばれ」など、運動会へ向けて、1年生のみんなが、心温まる旗をつくってくれました。1年生教室の廊下の方に飾ってあります。楽しい絵も描いてあり、運動会へ向けて心が躍ってくるようです。

運動会へ向けて練習、頑張っています。



入場行進の練習

9月9日（水）の2校時に、第1回の運動会全体練習を行いました。

全体練習のはじめに、心構えや説明を行い、入場行進、開会式の練習を行いました。

今回の運動会は、午前中のみで開催ということもあり、入場行進は、児童席からそのまま前に移動するという形にしました。

合図に合わせた行進、開会式の並び方、開会式の言葉、国旗掲揚、優勝旗返還などの動きを確認しました。

子どもたちは、元気のよい声と動きで、一生懸命に、練習に取り組んでいました。

幸いに、涼しい気候の中で、練習ができました。6年生にとっては、最後の運動会。今回の運動会をリードする大切な役割も担っています。6年生の活躍を期待しています。

また、1年生にとっては、初めての運動会。緊張もあるでしょうが、一生懸命に頑張っている姿が、素晴らしいです。



1年生、開会の言葉の練習

2～5年生にとっても、1年に1回の大切な行事です。みんなで協力する大切さを学ぶことができ、一人一人が目標に向かって努力するなかで、自分自身の最高の思い出となっていくものです。

今年の運動会スローガン「一生懸命優勝目指し、負けても勝っても、みんなで楽しんで、心に残る運動会」を全員で目指し、充実した運動会としていきましょう。



準備運動の練習

【本年度の運動会】（晴天時は運動場で、雨天時等は体育館で実施予定です。）

9月19日（土）8時15分入場 8時30分競技開始 11時30分終了予定

応援は、保護者と就学前の兄弟姉妹のみ

新型コロナウイルス感染防止、熱中症予防のため、ご理解とご協力をお願いします。